
 
 Reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher (COMDIM) 
realizada em 10/12/13, no gabinete do prefeito, com os seguintes pontos de pauta: 
1)Verificação do quorum; 2)Leitura e aprovação da ata anterior; 3)Balanço das 
Atividades do COMDIM no ano de 2013; 4)Assuntos Gerais.A presidente do 
conselho inicia a reunião, pedindo um minuto de silêncio em memória a sua irmã 
Denise, falecida recentemente, em seguida foi feita uma oração pela alma de 
Denise.  Dando continuidade aos trabalhos, a  primeira Dama pede que Fernanda 
faça um balanço das atividades do Conselho no decorrer do ano de 2013. 
Fernanda faz uma belíssima explanação, para que todos, tenham conhecimento 
dos  trabalhos  que o Conselho desenvolveu ao longo do ano.  Fernanda comenta 
sobre o quinto encontro de primeiras damas, realizado em Brasília, onde Drica 
Madeira representou a primeira Dama Luciane Bomtempo. Continuando, 
Fernanda fala dos ofícios enviados aos órgãos competentes para colocar em 
prática as reivindicações do Conselho. Drica Madeira, fala da importância de 
militar e como é difícil agir. Drica ressalta, que no conselho anterior não havia 
muita consistência e que hoje percebemos o quanto o conselho avançou e que é 
importante a parceria. Fala da união que é de fundamental importância. Lembra 
que o Conselho promove políticas para todas as classes. A representante da 
APPO, fala da diferença entre o COMDIM e os outros conselhos, pois nos demais 
conselhos você não tem voz e nunca é ouvido e fala da união existente no 
COMDIM.Ainda com a palavra, a representante da APPO, fala da importância da 
nova sede da instituição, e agradece a primeira Dama, pois foi por seu intermédio 
que tudo aconteceu. Ana Garcia fala da fundação do COMDIM, da participação de 
cada um e dos desencontros no conselho passado, parabenisa a primeira Dama 
pela luta, coragem e dedicação á frente do conselho.Claudia do projeto Recicla 
Tecidos, fala da disposição da primeira Dama no trabalho e agradece o apoio que 
a mesma vem dando ao projeto Recicla Tecido.Fernanda fala das dificuldades do 
dia a dia para conseguir realizar um evento, fala da dedicação de Luciane e  da 
satisfação em trabalhar com a mesma, afirmando se tratar de uma líder nata, um 
ser humano total. Lourdes Petronilho, fala do carinho que tem por Luciane e pelo 
prefeito, diz que se sente penalizada pelo sofrimento da primeira Dama e pede 
uma oração para confortar o coração da mesma. Luciana Périco, fala do 
entrosamento entre as conselheiras e da satisfação em trabalhar com Luciane 
Bomtempo. Luciana Périco, diz que, onde existe união e parceria, tudo fica mais 
facil. Diz que se sente muito feliz em poder trabalhar com uma pessoa com a 
generosidade e o caráter de Luciane Bomtempo.Luciana Périco fala também da 
precariedade no atendimento nas UPAS e pede atenção especial para essa 
questão, pois, nem médico existe, na emergência, porém os mesmo recebem 
seus salários em dia.Luciane Bomtempo pede que Fernanda verifique essa 
questão.Agradece as conselheiras e as pessoas que participaram do conselho e 
diz que sempre fez questão de que mantivesse as reuniões  mensais, pois a união 
entre as conselheiras, é de fundamental importância. Anda com a palavra, Luciane 
pede que Fernanda coloque o relatório no SITE da prefeitura para que todos 
tenham acesso. Continuando, a primeira Dama fala do instituto da mulher da 
criança e do adolescente, que será inaugurado até o meio do ano. Informa ainda, 
que pretende alugar uma nova sede para abrigar o GAAP. Fala da seriedade do 



trabalho da APPO e fala também do banco de Leite. Luciane Bomtempo comenta 
sobre o projeto minha casa minha vida e informa que foi lançada a pedra 
fundamental. Ressalta que tudo que se faz pela mulher, estará sendo feito por 
todos, pois a mulher é a força maior.Informa também, que a câmara de 
vereadores, através do vereador Luizinho Sorriso, está lançando um projeto sobre 
a questão do combate a violência contra a mulher. Dando prosseguimento a sua 
fala, Luciane lembra que o Estado á cinco meses, não repassa os recursos para o 
município. Fala da importância de se conversar e fazer os encaminhamentos bem  
direcionados e da satisfação de estar trabalhando com pessoas tão 
comprometidas. Neuza do Som da Rua Teresa se coloca a disposição do 
COMDIM, lembra que o Som da Rua é a Radio da mulher. Luciane Bomtempo 
informa que mandará as ações do conselho para ser divulgada no Som da Rua. 
Lourdes Petronilho sugere que o dia oito de março de 2014 seja comemorado em 
parceria com o CRAM, COMDIM E COMPIR. Elizabete Laje informa, que será 
lançado o programa medida certa nas comunidades e que também haverá 
atividades físicas no local.   Fernanda sugere que todos entrem no SITE da 
prefeitura para verem as ações do COMDIM. Nada mais havendo para ser 
discutido, a presente reunião terminou ás 20:00. A presente ata segue assinada 
por mim, Maria da Penha, que a redigi e pela presidente do conselho Sra. Luciane 
Bomtempo. 


